
Protokoll der Sitzung des Konvents am 29.11.06

TOP 1 (Begrüßung durch den Vorsitzenden des studentischen Konvents)

Beginn19:45 Uhr. Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden.

TOP 2 (Festlegung einer Protokollantin bzw. eines Protokollanten

Sebastian Czichon.

TOP 3 (Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit)

Der Vorsitzende stellt die Anwesenheit aller Konventsmitglieder und die 
Beschlussfähigkeit fest.

Anwesend:

Nina Weißbrod
Christian Stock Stimmrechtsübertragung von Jakob Wallner
Sebastian Czichon Stimmrechtsübertragung  von Arvid Schwertner (bis 20 Uhr)
Sarah Al-Heli
Dogan Cinbir Stimmrechtsübertragung von Andreas Bauer
Bonny Thekkumthala
Eva-Maria Wunderlich
Florian Jäckel Stimmrechtsübertragung von Doris Aschenbrenner
Alexander Schubert
David Kuch
Verena Seufert Stimmrechtsübertragung von Alexander Hefner
Manuel Schütt
Martin Schröder
Sophie Bellefontaine
Felix Fleißner
Fleur Holland
Hanna Greve
Andre Resch
Miriam Tworuschka Stimmrechtsübertragung  von Florian Bährens
Daniel Schubert
Christoph Cesko
Arvid Schwertner

TOP 4 (Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung)

Protokoll wird einstimmig genehmigt.

TOP 5 (Genehmigung der Tagesordnung)

Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

TOP 6 (Aus der uniweiten Studierendenvertretung und ihren Arbeitskreisen)

AK Gleichstellung:



Trifft sich alle 2 Wochen Dienstags 20 Uhr im Cafe Haupeltshofer
Planung einer Podiumsdiskussion/ einer Vortragsveranstaltung 

AK Barrierefrei:

Schreiben an Kanzlerin wegen Begehungen
Planung eines Klausurwochendes; eventuell Januar
Produktion einer Broschüre „Studieren mit Behinderung aus Sicht der Studierenden“
Eventuell anbieten einer Sprechstunde

AK Ökologie:

Kaum Leute vorhanden
Blöcke werden weiter verkauft

AK Internationales:

Erfolgreiche Party im Pleicherhof, es wird mit circa 450€ Erlös gerechnet
Andreas Hanka berichtet vom Treffen aller Erasmus-Initiativen in Bonn
AK Internationales steht im Vergleich mit anderen Unis gut da 
AK- Fahrten sind alle voll
Plätzchenbacken kostet vermutlich dieses Jahr Geld.

AK Presse:

Nächste Ausgabe ist fertig
AK hat keinen professionellen Layouter mehr
Kosten: 1. Ausgabe 1400 Euro / 2. Ausgabe 1600-1700 Euro
circa 60% wird von Werbung getragen

AK Kultur:

Theater ist gut gelaufen, Theaterplanungen fürs nächste Semester laufen bereits
Schnitzeljagd in Sommerhausen
Molton genehmigt

AK Aktion:

AK besteht nur noch aus 3 Personen
AK unterstützt die Physik
Planung von Demo oder Podiumsdiskussion

Weitere Informationen:

Uniweite Studierendenvertretung plant Wunschzettel Aktion am 6. Dezember
Auf Nachfrage wird der Wunschzettel noch um „Rückzahlung“ als Möglichkeit und um eine 
Frage ob man für oder gegen Studiengebühren ist ergänzt.

Uni Würzburg plant ähnliche Befragung online. Uniweite Studierendenvertretung sichert zu 
die obigen zwei Punkte auch in die Befragung einzubauen.

Nußknackerparty am 11.12 im Vivas



Uniweite Studierendenvertretung hat einen Scanner (160€), ein Notebook (1600€) und 
einen Netzwerkdrucker (450€) gekauft.

Auf Nachfrage versichert die uniweite Studierendenvertretung dass die AKs weiterhin die 
Computer im Büro der uniweiten Studierendenvertretung nutzen können.

Semesterticket wird um fast 7% teurer

Auf Nachfrage nach weiteren Projekten für die Amtszeit wird auf die Podiumsdiskussion 
als weiteres Projekt hingewiesen.

TOP 7 (Aus den Fachschaften, Fachschaftsinitiativen, Kommissionen und 
Kollegialorganen)

Fachschaft unterrichtet über ihre Pläne bezüglich einer Klage gegen Studiengebühren und 
lädt zum Infotreffen am nächsten Tag um 18:30 Uhr im HS 3 im Naturwissenschaftlichen 
Hörsaalgebäude am Hubland.
Längere Diskussion

TOP 8 (Anträge)

Initiativantrag der uniweite Studierendenvertretung wird zugelassen und vorgezogen.

Initiativantrag „Unterstützung der Fachschaft der Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät in 
finanzieller Notlage“ von Andre Resch, Miriam Tworuschka, Daniel Schubert: 
Ergänzungsantrag zum Initiativantrag wird von den AntragstellerInnen angenommen.
Initiativantrag wird einstimmig angenommen.

Antrag „Semesterticket“ von Sebastian Czichon und Christian Stock wird mit 22 Ja-
Stimmen und 3 Enthaltungen angenommen.

Antrag „Fachschaftenverteiler“ von Sebastian Czichon wird mit 13 Ja-Stimmen, 11 Nein-
Stimmen und 4 Enthaltungen angenommen.

Antrag „Glühwein“ von der uniweiten Studierendenvertretung wird einstimmig 
angenommen.

Antrag „Klage gegen Studiengebühren“ von Sebastian Czichon, Florian Jäckel, Dogan 
Cinbir und Doris Aschenbrenner wird mit 20 Ja-Stimmen, 5 Nein-Stimmen und 3 
Enthaltungen angenommen.

Antrag „Boykott von Studiengebühren“ von Sebastian Czichon wird mit 15 Ja-Stimmen, 12 
Nein-Stimmen und einer Enthaltung angenommen.

Der Vorsitzende beendet die Sitzung um 22 Uhr. Die Tagesordnungspunkte 9 (Weiteres 
Vorgehen gegen Studiengebühren), 10 (Planung der Uni-Vollversammlung), 11 
(Verschiedenes) werden nicht behandelt. 


